



EL AUGE DE LA ECONOMIA NOVOHISPANA

A finales del siglo XVII la economía de la Nueva España se encontraba en franca recuperación, existieron varios factores para que se esto sucediera que revisaremos a continuación.

Arrastra las palabras y colócalas correctamente para completar el texto.

Durante el periodo novohispano la _____ sustentaba la economía española. En el siglo XVII la _____ era la más importante, pero había otras ciudades como _____ y _____ que también se convirtieron en centros _____ y culturales.

_____ y Taxco eran importantes ciudades mineras, el crecimiento de la _____ impulsó el desarrollo de las _____. Hubo una mayor demanda de _____, alimentación.

TRANSPORTE

MINERIA

POBLACIÓN

CD DE MÈXICO

REDES COMERCIALES

GUADALAJARA

GUANAJUATO

ECONOMICOS

PUEBLA

Da click en la flecha y elige la respuesta correcta para completar las frases.

1. La _____ fue una de las Instituciones más poderosas económica y políticamente en la Nueva España.

2. La iglesia obtenía su _____ de las indulgencias, diezmos y sacramentos.

3. La _____ fue la principal actividad económica.
4. La _____ y la _____ también tuvieron un importante desarrollo en la figura de las haciendas.
5. Las _____ eran controladas por los hacendados quienes sacaban gran beneficio a los préstamos que hacían a los trabajadores.
6. Hubo otras industrias como la _____ que también se desarrollaron ya que los indígenas y los esclavos no tenían acceso a los productos importados.

Arrastra las respuestas correctas para completar el esquema.

